
Commission Nouveaux inscrits / Bilan 2023-2025

Participation à des manifestations 
professionnelles nationales 

(Journées de l’Ordre)… 

réunions plénières

réunions de GT

La commission en chiffres : 

La commission en actions : 

Primo-inscrits à l’Ordre depuis moins de 3 ans (dont 6 
jeunes diplômés et 2 pharmaciens ayant réalisé une 
reconversion) sélectionnés parmi

 Candidats

séance de brainstorming sur 
l’avenir de la Profession

Document et 
courrier d’accueil 
pour tout nouvel 
inscrit à l’Ordre

Kit d’accueil des 
nouveaux inscrits, 
en ligne sur le site 
internet de l’Ordre

ou en région (réunions au CROP 
Nouvelle-Aquitaine, Conseil 

Central E à la Réunion…)

GT sur les thèmes de :
- « Attractivité des études de pharmacie et promotion 

des filières et parcours pharmaceutiques » 
- « Amélioration de la perception de l’Ordre par les 

pharmaciens en exercice »
- « Pharmacien de demain et évolution des métiers  »
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☞ Des échanges et partages entre pharmaciens des différents métiers  

☞ Des projets et réalisations concrètes  

Kit de promotion des métiers destiné 
aux pharmaciens en exercice (dans le 

cadre de la campagne de 
communication de l’Ordre)



• Participation au groupe de travail piloté 
par la Direction de la Communication 
pour la campagne « Les métiers de la 
pharmacie » 

• Elaboration de vidéos « Un jour un 
pharmacien » présentant les métiers  
de la pharmacie 

• Participation aux live « campagne 
métier » de l’ONISEP, de “L'invité de 
l'étudiant”

• Echanges avec l’ANEPF et la FNSIP-BM

Participation au 
groupe de travail 
ordinal sur la 
transition écologique 
et interviews dans la 
série « Le bon 
geste » de la Lettre @ 
de l’Ordre

Contribution à des 
consultations ordinales en lien 
avec les métiers (protocoles de 

coopération, argumentaire 
scientifique et médical en 

biologie médicale, enquête cour 
des comptes sur les freins à 

l’installation, contribution sur le 
rôle des pharmaciens dans la 

prise en charge de la 
ménopause en officine)

Interviews dans les 
supports de 

communication de l’Ordre

Collaboration 
pour la refonte 

des outils de 
communication 

institutionnels de 
l’Ordre 

(diaporama, 
vidéo…)

Forte mobilisation dans le cadre des travaux de l’Ordre 
sur l’attractivité du métier :

Version digitalisée du cahier thématique « L’Ordre et ses 
missions », ouvrant la voie à la digitalisation de tous les 

cahiers thématiques de l’Ordre

Témoignage sur la  reconversion 
en officine dans le Quotidien du 
pharmacien Témoignage dans le cadre d’un 

dossier  sur le profil des jeunes 
diplômés dans « Pharmacien 
manager »

☞ Une contribution aux réflexions et travaux de l’Ordre 

☞ Des témoignages en dehors des canaux de l’Ordre 

Travail engagé pour l’
élaboration d’une 

rubrique sur la 
reconversion



« Nous avons été écoutés 
et des réponses nous ont 
été données (pas toujours 

celles que l'on espérait 
mais c'est aussi ça la réalité 

de l'ordre). Le bilan très 
positif est complété par une 
meilleure connaissance de 
« ce qui se passe de l'autre 

côté » c'est à dire 
comment fonctionne un 

ordre professionnel » Théo  
BLAISE , Section E(H)

« Ces deux années passées au sein de la commission 
ont été immensément enrichissantes ! Nous avons 
travaillé sur des sujets d’actualités, qui touchent à 

notre quotidien. Je n’ai rencontré que des personnes 
bienveillantes, prenant en considération mes propos, 

sans jugement, avec une volonté de faire évoluer notre 
métier  » Paul LEMARQUIS, Section A

« J’ai énormément 
apprécié les 

interactions avec les 
conseillers ordinaux 

et les autres 
membres de la 

commission, leur 
bienveillance, leur 
sens l’écoute leur 

vraie volonté 
d’apprendre des 

nouveaux-inscrits et 
de mettre en 

application nos 
idées. » Abderaouf 
HAMZA, Section G « Ce 1er mandat a permis d'ancrer la commission au sein 

des débats de l'ordre et d'établir au mieux son 
fonctionnement. Nous avons pu constater son utilité et 

l'importance qu'elle a d'exister par les idées et les actions 
qui ont été mises place » Fanny GLOTIN, Section C

« J'ai eu la chance de participer à plusieurs réunions et événements, 
où j'ai pu échanger/donner mon avis avec des professionnels 

passionnés et engagés. Cela m'a permis d'acquérir une vision plus 
large de notre profession et de mieux comprendre les enjeux 
auxquels les jeunes pharmaciens sont confrontés. » Meryem 

BOUHENACHE, Section A

« Faire partie de cette 
commission c'est échanger 

avec les pharmaciens de toutes 
les sections. C'est découvrir, 

partager et débattre autour des 
missions de l'ordre, des 

problématiques rencontrées par 
les pharmaciens et c'est 
réfléchir à l'avenir de la 

profession » Aurélie 
LORENZO, Section B

« C'est une initiative qui est, je pense, tout à l'honneur du CNOP, et 
je suis heureuse de constater que malgré le fait que nous ayons été 

la première "promotion", nous avons été capables de mettre en 
place des choses concrètes et de faire avancer différentes 

problématiques » Chloé SENECAUT, Section D

Ils témoignent : 

« La commission jeune est un bon moyen de 
s'enrichir professionnellement mais aussi de mieux 
connaître cette instance ordinale qui est parfois un 
peu opaque. Elle permet de rapprocher de façon 

pérenne les différentes sections à travers une 
nouvelle commission pour travailler sur des sujets 

communs. » Mathilde Castoldi, Section H



Un mot pour définir
ces 2 années ?

BLAISE Théo - Section E(H) - Exerce au 
sein du département de Recherche 

Innovation et Santé Publique du Centre 
Hospitalier de Cayenne

SENECAUT Chloé – 
Section D - Exerce en tant 

qu'adjointe intermittente

GLOTIN Fanny – Section 
C

D’abord adjointe en 
officine pendant plus de 2 

ans (Section D), exerce 
maintenant en tant que 
pharmacien déléguée

chez Alliance Healthcare 
Repartition

LEMARQUIS Paul – 
Section A – Exerce en tant 

que titulaire d’officine

BOUHENACHE Meryem – Section A – 
Après plus de 3 ans dans l’industrie 

(Section B), exerce actuellement en tant 
que titulaire d’officine

HAMZA Abderaouf – 
Section G - 

Exercice en tant que 
biologiste médical dans 
le laboratoire du Service 
de Génétique de l’Institut 

Curie

LORENZO Aurélie – Section B - 
Travaille en tant que Pharmacienne Affaires 

Réglementaires chez Astra Zeneca

DENIS Lucas – 
Section H - Est resté 

1 an au sein de la 
commission – 
Remplacé par 

CASTOLDI Mathilde 
qui exerce en 

PUI/stérilisation

Enrichissant

Bienveillance

Échange

Confrère / Consœur
Réseau

Inspirant

Constructif


